

MV 27.01.20

# Drogen: Selbsthilfegruppe für Eltern

**RHEINE.** Mit einer neuen Selbsthilfegruppe (in Zusammenarbeit mit betroffenen engagierten Eltern) reagiert die Jugend- und Drogenberatung Rheine auf einen steigenden Bedarf: Eltern von Jugendlichen und jungen Erwachsenen, die Drogen konsumieren, sind am Dienstag, 4. Februar, zu einem ersten unverbindlichen Treffen eingeladen. Beginn ist um 18.30 Uhr in den Räumen der Beratungsstelle (Thiemauer 42). Der ge-

wohnheitsmäßige und exzessive Konsum von Cannabis und chemischen Drogen kann zu Verhaltens- und Wesensveränderungen bei den Jugendlichen führen wie Rückzug, Aggressivität, Antriebsschwäche oder Stimmungsschwankungen. Der Umgang mit diesen Veränderungen fordert die besorgten Eltern sehr.

■ Eine Anmeldung unter ☎ 05971 - 160280 ist erwünscht, aber nicht erforderlich. Ansprechpartnerin ist Irmgard Ebbing.